
Fotovoltaik erwünscht in Hornow- 

Wadelsdorf 

Hornow-Wadelsdorf Fotovoltaik erwünscht in Hornow- Wadelsdorf Die Gemeindevertreter 

in Hornow-Wadelsdorf sehen kaum Platz für Fotovoltaikanlagen auf öffentlichen Freiflächen 

und gemeindeeigenen Dächern. Doch Unternehmern, die es versuchen wollen, möchten sie 

nicht im Wege stehen. 

30.08.2010 

Mehrheitlich haben die Abgeordneten deshalb einen Grundsatzbeschluss zur Vergabe von 

Dach- und Freiflächen gefasst. Damit kann nun die Amtsverwaltung Döbern-Land sofort auf 

Anfragen zur Anmietung reagieren. Seien alle Voraussetzungen gegeben, das hat Angelika 

Metag vom Amt Döbern-Land versichert, werde das Amt der Gemeindeverwaltung die 

Beschlussvorlagen vorlegen, sodass die Abgeordneten darüber befinden können. ani  


